

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Ali Bongo Ondimba réaffirme sa volonté de bâtir une armée en "OR"

APRÈS son retour sur la scène diplomatique, marquée par la récente organisation à Libreville de la IXe session de la conférence extraordinaire des chefs d'État et de gouvernement de la CEEAC, Ali Bongo Ondimba poursuit sur cette lancée. On en veut pour preuve, la célébration le week-end écoulé de la Sainte-Barbe. Pour ce faire, il a communiqué avec les militaires.

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

LES militaires gabonais ont reçu un hôte de marque, en la personne d'Ali Bongo Ondimba, chef de l'État, le week-end écoulé au camp Ntchoréré, sis à Baraka. Le chef suprême des forces de défense et de sécurité a offert un "cadeau de Noël" aux corps habillés en communiant avec eux à l'occasion de la Sainte-Barbe, (patronne des artificiers). Loin d'une simple détente, cette commémoration marque le retour d'Ali Bongo Ondimba sur le devant de la scène militaire, et ce, au moment où les côtes gabonaises viennent d'enregistrer un acte de piraterie. Lequel acte s'est soldé par la mort héroïque du commandant Aymar Mboumba Mbina lors d'un assaut des pirates contre son bateau. Sur les lieux, le chef suprême des forces de défense et de sécurité a reçu les honneurs militaires avant l'exécution de l'hymne national. Tradition militaire oblige ! Par la suite, Rose Christiane Ossouka Raponda, ministre d'Etat, ministre de la Défense nationale, a souhaité la bienvenue au président de la République. "C'est avec une grande joie et immense plaisir que je prends la parole pour vous souhaiter au nom de tous les personnels militaires et civils de la Défense nationale la bienvenue parmi nous au mythique camp Ntchoréré. Ce camp est mythique parce qu'il est notre première caserne militaire" a-t-elle déclaré. Moment très attendu, le chef de l'État a par la suite prononcé son discours circonstanciel. D'entrée, il a rappelé le lien presque charnel qu'il entretient avec l'armée. "En effet nommé ministre de la Défense nationale au cours de l'année 1999, puis ayant accédé à la magistrature suprême de notre pays en 2009, la construction d'une armée en "OR", c'est-à-dire Opé-

rationnelle et Républicaine, a toujours été l'une de mes principales et constante priorités. C'est donc pour moi un réel plaisir, de me retrouver ce jour, avec la grande famille militaire, la Sainte-Barbe, patronne des artificiers" a-t-il affirmé. Occasion pour lui de saluer la bravoure des militaires. "Aussi, me plaît-il, de vous exprimer mes sincères félicitations pour le loyalisme et le professionnalisme que vous avez toujours manifestés dans l'accomplissement de vos missions, tant sur le plan domestique qu'en opération extérieure", a reconnu le chef de l'État. Dans la même foulée, il a exhorté les militaires à toujours faire montre d'exemplarité. "Je considère avant tout, l'armée comme le socle de la paix, de la stabilité et de la cohésion. Aussi je vous exhorte à toujours cultiver et préserver ces valeurs cardinales. Aucune difficulté



Photo : DR

Le chef suprême des forces de défense et de sécurité, Ali Bongo Ondimba recevant les honneurs militaires à l'occasion de la Sainte-Barbe.

conjoncturelle, encore moins structurelle, ne saurait et ne devrait vous en dérouter", a-t-il lâché avant de souhaiter par anticipation ses vœux les meilleurs aux militaires. L'exercice de tir à la corde a été remporté par la compagnie des Travaux

publics du Génie militaire. Le chef de l'Etat a pu constater le savoir-faire des forces de Défense via une exposition comportant des pavés, meubles en bois et tableau des différents ministres qui se sont succédé à la tête de la Défense nationale.

La Santé militaire n'a pas été en marge. En atteste le laboratoire ambulatoire exposé et inhérent à la lutte contre le virus Ebola. Pour joindre l'utile à l'agréable, Ali Bongo Ondimba a partagé un vin d'honneur avec les militaires avant de prendre congé d'eux.

#LEBEST
LE BEST DES SMARTPHONES 4G POUR NOEL

L'avenir vous appartient

À 45.000F
Seulement
2Go +1H Offerts

NOUVEAU ACCENT C5

APPAREIL PHOTO: 8 Méga pixels
ECRAN: 5 Pouces
VERSION: Android 7
SIM: Dual
TECHNOLOGIE: 4G

LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT | | www.gabontelecom.com